

Publié le 31 octobre 2024

## Quatre nouvelles adhésions à la Fédération

Quatre nouvelles Epl ont rejoint la famille de la Fédération. Nous vous les présentons rapidement, manière de leur souhaiter la bienvenue.



### Pôle funéraire public de Strasbourg

La première d'entre elles est la [Sem PFPS \(Pôle funéraire public de Strasbourg\)](#). Dans l'actualité de ce secteur, la ville de Strasbourg vient d'annoncer qu'il sera possible d'enterrer les défunts au pied des arbres. Une initiative, plus écologique et plus économique, dont la mise en place, en fin d'année, sera supervisée par la Sem.

### Saint-Laurent Cœur de Ville

La [Sem Saint-Laurent Cœur de Ville](#) a été créée en 2022 à Saint-Laurent du Maroni en Guyane. Cette foncière est habilitée à commercialiser du logement. Pour la partie commerce, elle bénéficie d'un accompagnement. La Sem déploie donc deux outils : promotion immobilière avec une revente rapide des logements, rachetés et réhabilités ; portage sur le long terme d'actifs stratégiques commerce et autres activités économiques, pour encourager l'arrivée d'exploitants. Au lancement de la Sem, 23 opérations étaient prévues dans le plan d'affaires initial (12 ans) de la foncière.

### SemOp Agglo'Bus (Cayenne)

La [SemOp Agglo'Bus](#) assure l'exploitation du réseau de transport urbain à Cayenne. La flotte des bus est composée d'une trentaine de véhicules, dont une vingtaine dédiée au transport scolaire. Le réseau de bus est constitué de 8 lignes de bus réparties entre la ville de Cayenne, de Rémire-Montjoly et une partie de la ville de Matoury.

## Splet'Armor (photovoltaïque)

Enfin, la [Spl Splet'Armor](#) vient aussi d'adhérer à la FedEpl. Sa mission ? Préserver l'environnement par la valorisation des ressources locales et à renforcer le développement économique du territoire de ses actionnaires. La société intervient sur les projets de construction d'unités photovoltaïques sur les toitures de bâtiments publics et/ou en ombrières photovoltaïques sur des parkings publics.